

El Codecam dejó su huella en la competencia de Colonia

Deportes



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 152
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 83	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-codecam-dejo-su-huella-en-la-competencia-de-colonia-a_4791.php

EL CODECAM DEJÓ SU HUELLA EN LA COMPETENCIA DE COLONIA

Deportes

El Codecam dejó su huella en la competencia de Colonia

El Codecam brilló con fuerza en la competencia de Colonia.

Ciclismo Menor en Colonia

Éxito en la Segunda Fecha del Clausura del Campeonato Nacional de Codecam

Colonia del Sacramento - Este fin de semana se desarrolló la segunda fecha del Clausura del Campeonato Nacional de

Codecam, una jornada llena de emoción y competitividad en el Cartódromo Douglas Gilles. La actividad comenzó a las 9 de la mañana y se extendió hasta pasadas las 17 horas, donde un total de 30 jóvenes ciclistas de la Escuela Departamental de Ciclismo, bajo la dirección técnica de Milton Wynants y Marlene Castrillón, participaron entusiastamente en representación de su ciudad. Los corredores abarcaban edades desde los 6 hasta los 16 años.

Resultados Destacados de los Sanduceros

Categoría 6-7 años: 4° Franchesca Roullier, 6° Matilde Giles, 10° Amy Milano.

Categoría 8-9 años: 2° Gerónimo Peralta, 3° Ignacio Benítez, 5° Sofía

Mattiauda, 7° Francisco Delvalle, 9° Fiorella García, 10° Cristian Correa.

Categoría 10 años: 5° Alejo De Castro.

Categoría 11-12 años: 8° Bautista Suárez.

Categoría 13-14 años: 1° Valentino Delvalle (malla amarilla), 2° Juan Manuel Suárez, 7° Enzo García Da Rosa.

Categoría 15-16 años: 7° Ignacio Ferrero, 8° Carlos Ferreyra.

La próxima competencia del Torneo Clausura será la tercera fecha, que se llevará a cabo en la ciudad de Mercedes, prometiendo más acciones y sorpresas para los amantes del ciclismo menor.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El codecam dejó su huella en la competencia de colonia

Tags

nacional, jornada, ignacio, ciclismo, codecam, clausura, colonia, segunda, competencia,

Noticias relacionadas

3.9 * Los sanduceros de Codecam se preparan para una emocionante travesía hacia Colonia

4.7 * Paysandú celebró a lo grande en la fiesta del Codecam

3.9 * Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles

3.7 * Colonia deslumbra con su stand en la Expo Prado

4.9 * Mañana, Mario Dorfman ofrecerá una conferencia fascinante sobre la rica historia de la Colonia 19 de Abril

4.1 * Hallan sin vida al individuo buscado por agredir e intentar cometer femicidio contra su ex pareja

4.3 * Enrique Peculio se consagró como el rey del "Vale Todo" en una jornada inolvidable

4.2 * Litoral dejó una huella imborrable en su despedida de la Copa Auf Uruguay, mostrando un gran espíritu y valentía en cada jugada

4.6 * Santiago Silva se consagra en el "Vale Todo" con una actuación destacada

4.8 * Meteorología renovó la doble alerta por tormentas severas y precipitaciones intensas que afectarán a gran parte del territorio nacional

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized

